

徒然  
するまま

社長朝礼で毎月全国20カ所をテレビ中継して、会社の方針や経営結果、従業員へのお願いなどを行っている。

くしまPR大使と  
ふるさと納税について・  
私の経験を  
通じての雑学

隨想



社長朝礼で毎月全国20カ所をテレビ中継して、会社の方針や経営結果、従業員へのお願いなどを行っている

# 隨想

---

— すいそう —

# 「くまPR大使と ふるさと納税について。 私の経験を 通じての雜学」

ます。また、串間市も企業を誘致するための整備をさらに進めていただきたいと思つております。元気な串間を目指して皆さんのお力を借りながら串間市とともに頑張つていきたいと思います。

次に「ふるさと納税」についてもPR大使として重要な案件と認識しております。

「ある串間市を垣間見た気がして、素晴らしい」とと思いました。最後に、串間を出て社会の中でどう生きてきたかについて、私の雑学「経験・体験・知見」ですが、話をしたいと思います。



おおさこ ともゆき  
**大迫 友行**(66歳)

れたらうと思つております。その為に  
絶えず『人間力』を磨き続けること  
が、今の目標です。これからも妻と  
二人三脚で私に出来る最善の人生  
を歩みたいと思つております。

全国にいらっしゃる串間市出身の方、一世の方々に対しても、まずは、故郷串間を応援してもらいたいとが必要不可欠だと思います。そのため、ふるさと納税のしやすい環境を作り出し、ご協力を来ていただけるよう私も努めたいと思います。そして、最後には串間とご縁のない方に對して、SNSなどを駆使して興味を持つていただき、ふるさと納税へつなげられればと思います。	私は、10代後半から1年後、3年後、5年後、10年後は何をしたいか、どのようにになりたいかを常に考えながら人生を送つてまいりました。分かりやすく言いますと、「会社勤めで係長になつたら日産のサニーに乗る。課長になつたらブルーバード300に、部長になつたらマークII、役員になつたらクラウンに」と常に目標を持って切磋琢磨し、家族・従業員・会社のために頑張ってきたと思うております。
私事ですが、串間市へふるさと納税をして感じたことは、今まで串間市の対応が少し良くなかったような感じがしておりますが、先日串間市から寄附の確認の問い合わせ	くし、最良の道を王道として進むことが、将来の繁栄と幸せを掴むのではないかとの年になつて思つております。

開催されます

障がいのある方の「働き方」、「生き方」について、みんなで一緒に考えてみませんか。

●日時 2月14日(金)午後1時～4時半(受付:12時半～)

●場所 南郷ハートフルセンター文化会館小ホール他

●内容

①実際に働かれている方の体験発表

②企業相談会や事業所見学など異なるテーマごとに分科会に分かれ、学びを深めます。

③全体報告会

●対象 当事者の方、ご家族、企業の方、障がいのある方の「働きたい」気持ちを応援している方など

●参加料 無料

●その他 積れたて野菜やおいしいお菓子などのマルシェも開催します。

●申し込み・問い合わせ先

地域活動支援センター和み ☎31-0567

携帯:090-7448-2332



## **TOPIC**

大規模地震を想定した  
総合防災訓練が実施されました

11月17日、都井地区の立宇津公園をメイン会場に南海トラフ巨大地震に備えるための総合防災訓練が行われました。住民や自衛隊、警察など約400人が参加。避難者輸送訓練や負傷者救出訓練、炊き出し訓練などの訓練を実施し、防災体制の強化や防災意識の向上、関係機関との連携強化が図られました。



# 情報アラカルト

串間で行われるイベントや  
まちの話題まで、見逃せない  
情報が満載です。

EVEN

障がいのある人もない人もみんなで孝研修会「おしごと編」が開催されます



障がいのある方の「働き方」、「生き方」について、みんなで一緒に考えてみませんか。

- 日時 2月14日(金)午後1時～4時半(受付:12時半～)
  - 場所 南郷ハートフルセンター文化会館ホール他
  - 内容
    - ①実際に働かれている方の体験発表
    - ②企業相談会や事業所見学など異なるテーマごとに分科会に分かれ、学びを深めます。
    - ③全体報告会
  - 対象 当事者の方、ご家族、企業の方、障がいのある方の「働きたい」気持ちを応援している方など
  - 参加料 無料
  - その他 積れたて野菜やおいしいお菓子などのマルシェも開催します。
  - 申し込み・問い合わせ先  
地域活動支援センター和み ☎31-0567  
携帯:090-7448-2332  
福祉事務所 自立支援係 ☎72-1123



まちづくりのあり方について考える  
地方創生フォーラムが開催されました

九州自動車道串間・糸間の  
心くい打ち式が開催されました



11月23日、市文化会館で本年度新規事業化された東九州自動車道の串間区間【奈留IC(仮称)～串間IC(仮称)～県境】の中心くい打ち式が行われました。県や市などの関係機関ら約250人が参加。今後、測量、地質調査が進められ、市民の悲願である高速道路開通に向けて大きな一步を踏みだしました。